



## 【感謝（お礼）】「南高見学会」を実施して

岐阜県立大垣南高等学校  
生徒及び保護者、教職員の皆様

こんにちは。

岐阜県立大垣南高等学校長の 種田 昭彦（おいだ あきひこ）です。

連日「猛暑」というか「酷暑」が続いていますが、皆様お元気でお過ごしてでしょうか。

さて、本日は「南高見学会（7月24日（木）・25日（金））」についてです。

今回の見学会の実施に際して、多くの方々のご支援ご協力をいただき、2日間にわたって開催できましたことに厚く感謝申し上げます。



今回の見学会には、県内の中学3年生572名の申し込みがありました。

スチューデントガイド（一般生徒の有志・生徒会）と教職員が一体となって、「中学生ファースト」の気持ちで丁寧な対応に徹し、この見学会をきっかけに「是非とも南高に入学したい」と実感してもらえるように頑張り抜くことができたと感じています。

この機会を利用して、「校長室」を開放して中学生及び保護者の方の出入りを自由し、ふかふかのソファに座って話をしました。いろいろな話が聞けて有意義な時間でした。

誠にありがとうございました。

今後に向けて、実施後の検証を確実にを行い、「南高の良さ・強み」を効果的にアピールできるように考えていきます。

夏休みの真っ最中。皆様、お体ご自愛ください。

文 大垣南高等学校長の 種田昭彦（おいだ あきひこ）

